

LA LIGA DE LAS CIUDADES SOSTENIBLES.

Posted on 27/04/2015 by Naider

La semana anterior publicábamos un video de [los diferentes índices de países eco-friendly](#) y hoy compartimos el video de las ciudades sostenibles publicado por [ARCADIS](#). En los índices presentados la semana anterior solamente se tenía en cuenta a la hora de medir factores relacionados con el medio ambiente. En este, en cambio, además de ser un índice para ciudades, se mide la sostenibilidad, un concepto mucho más amplio.

La definición que hace la [ONU](#) de la sostenibilidad es la siguiente: *Atender a las necesidades actuales sin comprometer la capacidad de las generaciones futuras de satisfacer las suyas, garantizando el equilibrio entrecrecimiento económico, cuidado del medio ambiente y bienestar social (es lo que se conoce como Triple Vertiente de la Sostenibilidad)*. Habrá quien la considere más o menos adecuada pero lo que se viene a resaltar es que no solo recoge el ámbito medio ambiental sino también el social y el económico.

Como datos curiosos, mencionar que Europa lidera esta liga con 7 ciudades en el top 10. El pódium lo lidera Frankfurt seguido por Londres y Copenhague respectivamente. Los países de Norte América van mejorando pero aún fallan y no consiguen plazas tan altas. Las ciudades en desarrollo se han centrado mucho en sostenibilidad económica, pero como ya hemos mencionado, el concepto recoge más cosas que aun se han de cumplir si quieren optar a puestos cabeceros.

Mención especial precisan también las ciudades asiáticas donde el índice no es más que el simple reflejo de la diversidad que existe en este continente. Ciudades como Seúl, Hong Kong y Singapur están en el top 10 mientras que Wuhan, que es nada más y nada menos que la capital de la provincia de Hubei y la ciudad más poblada en la zona central de la República Popular China, ostenta la categoría de una de las ciudades menos sostenibles.

Los resultados del ranking reflejan la realidad pero es sólo un índice más y, como todos, presenta algunos resultados cuando menos sorprendentes, al considerar Londres una ejemplo de desarrollo social (desconociendo las desigualdades sociales que presenta la urbe) o Madrid una de las mejores ciudades del mundo desde el punto de vista medioambiental. En cualquier caso, marca tendencias y es un buen instrumento para establecer comparativas y evoluciones.

There are no comments yet.